

# In neue Technik investiert

## Rund 1.000 Erstsemester beginnen an der Pädagogischen Hochschule

BNN – Zum Wintersemester begrüßt die Pädagogische Hochschule Karlsruhe (PHKA) knapp 1.000 Erstsemester. Nahezu genauso viele wie zum vergangenen Wintersemester. „Wir freuen uns über die stabilen Zahlen und auch darüber, dass wir im kommenden Semester wieder überwiegend eine Präsenzhochschule sein werden“, so Professor Klaus Peter Rippe, Rektor der PHKA.

Wie es in einer Mitteilung der PHKA heißt, verzeichnet der Studiengang Bachelor Lehramt Sekundarstufe I ein deutliches Plus von rund 26 Prozent an neuen Studierenden. Auch die nicht lehramtsbezogenen Studiengänge sind demnach gut belegt. Die mit 37 Prozent höchste Steigerungsrate verbucht der Masterstudiengang Interkulturelle Bildung, Migration und Mehrsprachigkeit. Insgesamt sind an der PHKA zum Wintersemester 2021/22 rund 3.600 Studierende immatrikuliert.

Ab dem 11. Oktober wird die bildungswissenschaftliche Hochschule ihre Erstsemester mit einer Einführungswoche willkommen heißen. Die meisten Veranstaltungen finden zwar in Präsenz statt, die Neueingeschriebenen begrüßt der

Prorektor für Studium und Lehre, Professor Christian Gleser, aufgrund der großen Teilnehmendenzahl allerdings online, heißt es in der Mitteilung weiter. Auch das Studien-Service-Zentrum, das Prüfungsamt und die Studienabteilung stellen sich online vor. Außerdem können die neuen Studierenden den Campus per virtuellem Rundgang erkunden und die

# 3.600

### Studierende

*sind zum Wintersemester an der PH Karlsruhe immatrikuliert, darunter knapp 1.000 Neueingeschriebene.*

Hochschulbibliothek per Actionbound-App. Die Studierendenvertretung organisiert für die Studienanfängerinnen und -anfänger unter anderem eine Stadtrallye, ein Patenprogramm sowie einen Spieleabend und das Studentische Gesundheitsmanagement bietet für alle Kommilitoninnen und Kommilitonen Workshops für einen entspannten Start ins Studium an. Infos zum Thema Bafög

gibt es vom Studierendenwerk. „In der dritten Oktoberwoche startet dann die zweite Auflage unseres ‚Vitaminprogramms‘. Eine Extradosis Service, mit der wir unsere Studierenden stärken möchten“, informiert der Prorektor. Innerhalb dieses Angebots werde die Allgemeine Studienberatung über das gesamte Semester verteilt Schwerpunktwochen zu verschiedenen Themen anbieten: von „Ankommen im Studium“ über „Lernorganisation“ und „Struktur im Studium“ bis hin zu „Neuorientierung“ und „Nach dem Abschluss“.

Kräftig investiert habe man in die Medientechnik für Hörsäle und große Seminarräume, teilte die PHKA weiter mit. Von der neuen Ausstattung profitierten Studierende und Lehrende gleichermaßen. Installiert wurden beispielsweise neue Laserprojektoren und Multimedia-pulte für die Dozierenden mit Dokumentenkamera und Touchscreen sowie Drahtlosverbindungen für mobile Endgeräte. Außerdem gibt es nun in einigen Räumen Kameras, mit denen Veranstaltungen in andere Räume der Hochschule oder online übertragen oder aufgezeichnet werden können.